

El alcalde de Vergara ha sido ^{(47) 27-III-22} elegido diputado provincial

VERGARA. — En las elecciones que se verificaron el pasado domingo para la designación de nuevos diputados de representación municipal, fué elegido por el distrito de Vergara el señor don José Manuel Martínez Zumalabe, alcalde de nuestra villa.

Deseámosle toda clase de aciertos en su nuevo cometido.

NOTA TRISTE. — Ayer se verificó la conducción y funerales por el eterno descanso del alma de don José María Insausti, del Colegio de los PP. Dominicos. A sus familiares, particularmente a su hijo Jesús, nuestro pésame.

ONOMASTICAS. — Celebraron su

fiesta onomástica Paulino Manso, las señoritas María Dolores Berasategui y Asun Zumelaga y don Sátur Aguirrebeña.

A todos, nuestra felicitación.

EL ORFEON VERGARES. — Nuevamente, esta magnífica masa coral ha conseguido un resonante éxito artístico en el concierto del domingo en el Salón Coliseo, de Eibar, a beneficio de los huérfanos de Motrico, del último temporal. Nuestro orfeón fué ovacionado en todas sus intervenciones.

CINE. — Salón Novedades: Un interesante programa.

Cinema Vergara: «María Corretti». — C.